



Llama Dolores Padierna a la presidenta de la Suprema Corte a respetar la legalidad

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- La diputada federal de Morena, **Dolores Padierna Luna** llamó a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña, a la racionalidad, a respetar la legalidad, a apegarse al respeto a la Constitución y no impedir las labores del Poder Legislativo por la discusión de la reforma judicial.

La legisladora morenista advirtió que Norma Piña merece juicio político por incentivar al paro de labores en el Poder Judicial Federal e incurrir con ello en diversos delitos.

<https://drive.google.com/file/d/12YYke2yjJg3wARUAzfZ8akG8WkDrCYBW/view>